

BERUFSINFO-MESSE 2018 VOM DIENSTAG, 4. BIS DONNERSTAG, 6. SEPTEMBER 2018 IN DER STADTHALLE OLTEN

Orientierung im Berufsdschungel

MIRJAM MEIER

Vom Gärtner- zum Automobilberuf und von der Coiffeur- zur Kochausbildung. Das Angebot an der neunten Berufsinfo-Messe in Olten mit 72 ausstellenden Firmen und Verbänden sowie 200 Berufs- und Weiterbildungsmöglichkeiten vor und in der Stadthalle Olten war riesig. Nachdem am Dienstag insbesondere Schulklassen den Weg ins Kleinholz fanden, waren am Mittwoch oftmals Eltern mit ihren Kindern an der Messe anzutreffen. So auch Bryan Hofer, der mit einem Kollegen und seiner Mutter am Mittwoch zum zweiten Mal die Messe besuchte, da er beim Besuch mit der

Schulklasse zu wenig Zeit gehabt habe. Neben den unterschiedlichsten Berufsfeldern waren auch Schulen und Hochschulen in der Stadthalle anzutreffen. Schliesslich stehen den Schülerinnen und Schülern im dualen Bildungssystem nach einer Lehre mit Berufsmaturität noch immer alle Türen offen, um eine Hochschulausbildung in Angriff zu nehmen. Diese Thematik wurde am Mittwoch an einem Elternabend behandelt. Daneben konnten die Kinder und Jugendlichen während den drei Tagen an den verschiedenen Ständen selbst Hand anlegen oder sich bei einem Bewerbungsgespräch Feedbacks von Fachspezialisten einholen.

www.bim-aareland.ch



An der **BERUFSINFO-MESSE** in der Oltnen Stadthalle gab es 72 ausstellende Firmen und Verbände kennenzulernen sowie mehr als 200 Berufs- und Weiterbildungsmöglichkeiten zu entdecken.



Am Stand von Coiffeur Suisse lernten **ANJA LEUENBERGER** (sitzend), **RAMONA FISCHER** (l.) beide aus Stüsslingen, und **MANUELA VON ALLMEN** aus Bellach die korrekten Handgriffe des Coiffeurberufs.



CHRISTINE DAVATZ-HÖCHNER, Vize-direktorin des Schweizerischen Gewerbeverbandes SGV und Mitglied des Stiftungsrates Swiss Skills bei ihrem enthusiastischen Referat.



Das Angebot von **TONY** und **DANIELA TROJA** von Troy Fotografie in Olten stiess auf grosse Begeisterung. Interessierte Messebesucher konnten von einem professionellen Kurz-Foto-Shooting profitieren, um die Fotos danach für ihre Bewerbungsunterlagen zu verwenden.

MARCO LEARDI aus Obergösgen testete seine Schnelligkeit beim «Abschiessen auf Zeit» der Strichcodes am Stand der Migros-Verteilbetrieb Neuendorf AG. Seinen Wunschberuf hat er jedoch bereits gefunden, so beginnt er im Oktober ein Praktikum als Koch.



CHRISTINE DAVATZ HÖCHNER, Vizedirektorin des Schweizerischen Gewerbeverbandes (SGV) und Stadtpräsident **MARTIN WEY** eröffneten mit **SCHÜLERINNEN** und **SCHÜLERN** der **SCHULE MODE UND GESTALTEN** im BBZ Olten die Berufsinfo-Messe.



Mit viel Begeisterung informierte **HENRIK FLÜCKIGER**, Koch-Auszubildender im Alterszentrum Wengistein, Standkollegin **LEAH HELLBACH** von oda Hauswirtschaft Solothurn.



BRYAN HOFER (14 Jahre) aus Neuendorf liess sich von den Auszubildenden des Auto Gewerbe Verbandes Schweiz (AGVS) die Wirkung des Sicherheitsgurtes demonstrieren.



Frauenpower im Messe-Aussenbereich: **CHRISTINE STÖCKLIN** (l.) von der KFS Kanal-Service AG aus Oensingen und **BARBARA BOLLIGER** von der Bolliger + Co. AG aus Grenchen. Sie stellten den neuen Beruf des Entwässerungspraktikers vor, der mit dem Roboter mit Satelliten-Kamera an schwer zugängliche Stellen gelangt.

Die «Fleisch-Profis» (v.l.) Messestandkoordinator **MIRKO ZÜRCHER**, Auszubildender **LEONARDO FERNANDES GOMES** und sein Lehrmeister **WERNER SCHEIBLER** von der Metzgerei Scheibler in Dulliken.

